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Abstract:

This study aimed to compare the logistic regression model and Cox
regression model to study the most important economic and demographic factors
affecting the knowledge and attitudes of youth towards reproductive health issues.

The study reached several conclusions, including: that there is parity in the
application of models if the time period of follow-up to five years or less to reach
the correct knowledge. And the existence of a difference in the results if the time
period more than five years to get to positive trends.

Keywords: reproductive health, logistic regression, Cox regression, knowledge,
trends, economic and demographic factors.

Résumé:

Notre étude visait a comparer le modele de régression logistique et le
modele de régression de Cox pour étudier les facteurs économiques les plus
importants et démographiques qui touchent la connaissance des attitudes des jeunes
envers les questions de santé génétique.

Nous avons conclus de cette étude que la parité existe entre les deux
modeles si la période de suivi est de cing ans au moins, alors que les deux modéles
donnent deux résultats différents si la période de suivi est de plus de cinq ans.

Mots-clés: santé reproductive, la régression logistique, régression de Cox, les
connaissances, les tendances, les facteurs économiques et démographiques.




